

## SUMMARY

# EVALUASI PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENGGAJIAN KARYAWAN PADA PT. STAR COSMOS

Created by RIANI AUGUSTIA

**Subject** : GAJI, PENGENDALIAN, KARYAWAN  
**Subject Alt** : SALARY, CONTROLLING, EMPLOYEES  
**Keyword** : evaluasi penggajian;pengendalian internal;sistem penggajian

### Description :

Penelitian ini membahas tentang evaluasi pengendalian internal atas penggajian karyawan pada PT. Star Cosmos. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan sistem pengendalian internal atas penggajian karyawan yang dilaksanakan di PT. Star Cosmos, untuk mengetahui apakah sistem pengendalian internal atas penggajian karyawan di PT. Star Cosmos telah sesuai dengan standar COSO, dan untuk memberikan usulan perbaikan kepada PT. Star Cosmos atas sistem pengendalian internal penggajian karyawannya. Penelitian ini menggunakan metode analisis data yang terdiri dari uji reliabilitas KR-20 dan metode champion.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa saat ini sistem pengendalian internal atas penggajian karyawan yang dilakukan di PT. Star Cosmos telah cukup baik, terlihat dari jawaban kuesioner yang sudah diolah, selain itu sistem pengendalian internal atas penggajian karyawan di PT. Star Cosmos juga telah sesuai dengan standar COSO. Hal ini terlihat dari 20 item pernyataan yang ditanyakan, hanya 4 item saja yang masuk kedalam kategori baik dan 1 item saja yang masuk kedalam kategori sangat tidak baik.

**Date Create** : 12/02/2018  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201312167  
**Collection** : 201312167  
**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2018

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor